



C O N T A C T

Février et Mars 2015

PAROISSE SAINT-AMAND HAMME-MILLE

Rue Auguste Goemans 7
1320 Hamme-Mille

Curé: Christophe Munu-Binana

Tel: 010 86 65 22, en urgence : 0494 77 31 43

Mail: yabinana51@gmail.com

18 décembre - 14h30 - Veillée de Noël à l'Ecole Caritas

En ce début d'après-midi, Gaston range une « testcar » sur le parking devant le garage. Un grand sourire illumine son visage en voyant le défilé joyeux des rangs qui anime le carrefour de Hamme-Mille. Quittant l'école, successivement, chaque classe, - des plus petits aux plus grands -, parcourt, sous bonne garde, les quelques centaines de mètres pour rallier l'église au centre du village.

Peu à peu, une marmaille joyeuse, accompagnée des instituteurs, remplit l'église avec ordre et discipline. Quelques parents, membres du P.O. et paroissiens sont aussi présents.

Puis la célébration commence, présidée par notre curé, le père Christophe. Elle va se dérouler pendant $\frac{3}{4}$ heures, intense, sous la forme d'un cheminement progressif vers la crèche et la naissance de Jésus. Les chants de Noël et de circonstances se suivent, lancés et accompagnés à la guitare par Mme Oriane, la Directrice. Quelle prière, ces dizaines de voix enfantines et musicales qui montent, résonnent et entremêlent leurs sons mélodieux sous les voûtes un peu assourdies de notre église paroissiale. Différents textes lus et les enfants de 3e animent par des petites scénettes les différentes étapes suivies par cette caravane joyeuse qui suit l'étoile en route vers l'Enfant.

Le père Christophe clôture cette petite cérémonie en prêchant la paix de Noël et surtout la paix au sein des familles à cette jeune assemblée. Espérons que ce moment constituera pour tous ces jeunes, quelle que soit leur trajectoire future, un petit caillou blanc sur le chemin de leur vie...

Merci à Mme Oriane, la Directrice, et à Mme Christine, la prof de religion, pour l'organisation dynamique et avec maîtrise de cette veillée.

Merci à l'école CARITAS et à l'Association des parents pour le petit goûter convivial (cognou, vin ou chocolat chaud) offert ensuite sous le préau de l'école à tous les accompagnants et qui clôture cette rencontre.

Malgré la pluie battante, on sent que Noël est proche....

Jean-Luc Lecluse